
Pièces 12 Pièces

Superficie 470 m²

Référence 85071530

Prix 37 150 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Nichée à Saint-Tropez, à quelques pas du village, cette villa  neuve offre un cadre

de  vie  exceptionnel.  Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  un  vaste  salon,  une

élégante salle à manger, une cuisine moderne entièrement équipée ainsi qu'un bar

convivial.  Ce niveau comprend également une suite parentale luxueuse. À l'étage,

la villa propose quatre chambres spacieuses, chacune avec sa propre salle de bain

privative,  assurant  confort  et  intimité.  Le  sous-sol  est  aménagé  pour  répondre  à

tous  les  besoins  de  la  famille  et  des  invités.  Il  comprend  un  dortoir  pour  enfants

pouvant accueillir jusqu'à six ...

Nestled  in  Saint-Tropez,  just  a  few  steps  from the  village,  this  new  villa  offers  an

exceptional  living  environment.On  the  ground  floor,  you  will  find  a  spacious  living

room, an elegant dining room, a fully equipped modern kitchen, and a welcoming

bar. This level also includes a luxurious master suite.Upstairs, the villa features four

spacious  bedrooms,  each  with  its  own  private  bathroom,  ensuring  comfort  and

privacy.The  basement  is  designed  to  meet  all  the  needs  of  family  and  guests.  It

includes  a  children's  dormitory  that  can  accommodate  up  to  six  children,  a  staff

bedroom, a cinema room, a ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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